



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



17/04/2024

LEGISLATIVO

## Comentario / Angélica Ivonne Cisneros Luján (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “El sistema de Afores no ha logrado garantizar el bienestar de los trabajadores al momento de retirarse, porque no han sido capaces de cumplir con la promesa de que, derivado de una buena administración de fondos íbamos a llegar a tasas de reemplazo de un 90 por ciento. No hay quien no reconozca que esto ha sido un fracaso o, por lo menos, reconozcan que todavía es un desafío, incluyendo, las propias Afores y la Amafore. Hay grandes desafíos en los sistemas de pensiones, pero hay una gran coincidencia”.

<https://drive.google.com/file/d/16WzHHxb7D7GOHhk3x9-EW1M7ajv9duNX/view?usp=sharing>